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令和３年１月２７日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨） 

（報 告） 

ア 令和２年度移動教育委員会「語り合おう！はままつの教育」の開催結果について 

※教育総務課長から資料に基づき説明。 

（渥美委員）移動教育委員会という企画自体は大変良いと思っている。参加者の意見に

もあったように、皆に発言の機会を与えるため時間的制約等があり、協議に至らないと

いう部分が、参加者の不満につながっているのではないか。どのように運営したら意見

交換会となるのかが今後の課題である。意見を言えることは良いことだが、その意見に

対する意見が言えるようになると、中身の濃い充実した会になると思う。 

（黒栁委員）学校運営協議会との意見交換会で、好意的な感想が聞けて良かった。今後

もコミュニティ・スクールのように、タイムリーなものをテーマや参加対象に入れてい

ただきたい。コロナ禍で今年度は回数が減ってしまったのが残念だが、来年度以降回数

を増やして開催できる方法を検討してほしい。 

イ 令和２年度幼稚園教諭・保育士採用試験結果について（令和３年度採用） 

※幼児教育・保育課長から資料に基づき説明。 

（安田委員）Ⅱ類選考において、試験ごとに合格者数より受験者数が減っている理由は

何か。 

（幼児教育・保育課長）他都市で合格した、本市が第一希望でなかったため第一希望の

ところに合格し辞退している等が考えられる。 

（安田委員）本市の受験日が遅いため、そのようなことが起きるのか。 

（幼児教育・保育課長）他都市で採用試験を早める動きがある。本市も人材を確保する

ために必要な取組と考えるため、試験日の前倒しを人事委員会と相談して検討したい。 

（安田委員）教職員の採用試験もそうだが、辞退者をできるだけ減らすような方策をぜ

ひ検討してもらいたい。 


